

Zeitschrift:	Parkinson : das Magazin von Parkinson Schweiz = le magazine de Parkinson Suisse = la rivista di Parkinson Svizzera
Herausgeber:	Parkinson Schweiz
Band:	- (2011)
Heft:	101: Parkinson : mehr als eine Bewegungsstörung = plus qu'un simple trouble moteur = non solo disturbi del movimento
Artikel:	Le Noël des valaisans
Autor:	[s.n.]
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-815433

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Le Noël des valaisans

Le Bureau romand est de sortie le mercredi 15 décembre 2010 pour fêter Noël en compagnie des deux groupes valaisans. Lieu de rencontre : l'aéroport de Sion où nous prenons notre envol pour un Noël du monde.

Nous sommes accueillies à bras ouverts par les participants et des responsables des groupes. Un contact chaleureux, une farandole de mots amicaux, des retrouvailles presque familiales. Après cet accueil, un repas copieux est servi, avec la bénédiction

de Monsieur le Curé Uwizeyimana Léonidas, de la paroisse Saint-Léonard.

Avant de passer au dessert, une partie des protagonistes de la journée n'hésitent pas à se déguiser pour nous présenter leur revue « Noël dans le monde », sous l'œil

attentif du mari de Ginette Golay, régisseur du jour. En avant la musique et, oh miracle, nous parcourons des contrées lointaines à l'image d'un magnifique cambodgien, d'une femme voilée avant de se diriger vers le pays des Dalton et des cowboys. Le voyage prend fin en musique et en rythme par un a capella de Monsieur le Curé qui invite toute l'assemblée à battre la mesure. Enchantées par ce magnifique échange, nous devons tout de même nous résoudre à retourner au bureau où le devoir nous appelle. *mb*



Marie-France Gauye et Ginette Golay, responsables du groupe Parkinson de Sion.



Monsieur le Curé Uwizeyimana Léonidas de la paroisse Saint-Léonard.



Ronald Pellet, responsable du groupe de proches de Sion, accompagné de Madeleine Fellin

Un regard de néophyte

Jeudi, 30 septembre 2010, quelque 120 personnes ont suivi avec le plus grand intérêt la séance d'information romande de Parkinson Suisse à Genève avec les deux professeurs Pierre Burkhard et Pierre Pollak, Service de neurologie, HUG Hôpitaux Universitaires de Genève.

Un zeste de hasard m'a introduite dans la grande famille des parkinsoniens. Mon initiation a commencé le jeudi 30 septembre 2010 lors de la conférence dont les orateurs étaient les Professeurs Pierre Burkhard et Pierre Pollak, du service de Neurologie aux HUG de Genève.

Quelques paroles de bienvenue du Président M. Rusch ont précédé la conférence. Dès les premiers instants, nous avons été captivés par les explications du Professeur Burkhard sur la prise en charge des symptômes non-moteurs de la maladie de Parkinson. Il nous a parlé des dernières recherches médicales, le tout agrémenté de nombreuses images et schémas ainsi que d'expériences vécues avec ses propres patients parkinsoniens.

La deuxième conférence était commentée par le Prof. Pierre Pollak et concernait la stimulation cérébrale profonde. Cette intervention complexe n'est pas destinée à tout un chacun. Cependant, elle peut apporter un bien-être et une diminution

importante des symptômes, en particulier des tremblements.

Ces deux conférences ont été suivies avec intérêt par un public nombreux. Chacun est reparti chez-lui avec l'espoir non

de guérir mais d'améliorer sa qualité de vie. Citons Michela Cancelliere qui écrit dans son livre Miss Parkinson : « Il est important de connaître son ennemi afin d'en faire son ami ». *mb*



Les professeurs Pierre Burkhard et Pierre Pollak, Service de Neurologie, HUG.